



Una consultora privada busca nuevos fondos para el Campus de Excelencia

El fin de la financiación, aportada desde hace tres años por el Ministerio de Educación, obliga a la Universidad a utilizar fórmulas alternativas

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ya está buscando fondos alternativos para su Campus de Excelencia Internacional 'Studii Salamantini', cuya financiación por parte del Ministerio de Educación llega este año a su conclusión. Para ello, la institución docente ha optado por dejar en manos de una consultora privada este cometido. Avantia XXI, nombre de esta prestigiosa consultora y que también desarrolla actividades como productora audiovisual, tiene adjudicada esta función por la Usal, después de que el año pasado recibiera este encargo, tras ganar la correspondiente convocatoria mediante el procedimiento negociado sin publicidad. Es decir, esta consultora ganó la citada convocatoria al presentar la oferta presupuestaria más económica, concretamente con una adjudicación de 44.800 euros. Entonces fue contratada como «servicio de apoyo a la búsqueda de financiación adicional» al Campus de Excelencia.

Fue el propio rector Daniel Hernández Ruipérez quien desveló, durante la pasada campaña electoral, que la Universidad se iba a quedar sin financiación del Ministerio de Educación para continuar, a partir del próximo año, con las actividades de 'Studii Salamantini', que ha contado con una aportación ministerial de tres millones de euros.

Hace más de tres años, concretamente en octubre de 2010, el proyecto 'Studii Salamantini' fue seleccionado junto con otras 13 inicia-

tivas propuestas por otras tantas universidades españolas. La Usal conquistó entonces la calificación de campus de ámbito regional europeo, un reconocimiento cualitativamente superior al que cosechó en el año 2009, cuando la institución docente salmantina se tuvo que

conformar entonces una simple mención de calidad, dotada con unos 120.000 euros. Semanas atrás un comité internacional de expertos evaluaba de forma muy positiva la labor de 'Studii Salamantini', uno de cuyos ejes es la enseñanza del español a estudiantes extranjeros.



Estudiantes de español, en los Cursos de Verano de la Usal. :: ICAI

Oficinas repartidas por Madrid, Shangai y San Francisco

Avantia XXI presta servicios, no solo a la Universidad de Salamanca, sino también a otras entidades académicas e institucionales, incluidos gobiernos regionales, como son la Junta de Castilla y León, el Gobierno de Navarra, la Generalitat valenciana, la Generalitat de Cataluña, la Xunta de Galicia y el Gobierno de Aragón. Además, dispone de oficinas abiertas en Madrid, San Francisco (Estados Unidos) y Shangai (China).

'Studii salamantini' engloba las Escuelas de Lengua Española, la Cátedra de Altos Estudios del Español, Usal Media, Elelab, Usal Tv, y hasta el edificio multiusos I+D+i, que abrirá sus puertas en febrero en la calle Espejo.